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Abstract (en)
The item has a movable component, e.g. a drawer (3), operated by an electric drive unit (5) using a servomotor (6), with a force measuring device
(2) providing a signal indicating the external force applied to the movable component, for corresponding regulation of the drive unit via a regulation
device (1). The latter maybe supplied with a second signal from a position measuring device (4), indicating the drawer position.

Abstract (de)
Anordnung mit einem bewegbaren Möbelteil, insbesondere mit einer Schublade (3) oder dergleichen, mit einer Antriebseinheit (5) und mit einer
Regeleinrichtung (1) zur Regelung der Antriebseinheit (5), wobei die Anordnung eine, vorzugsweise analoge, Kraftmesseinrichtung (2) aufweist, und
wobei die Kraftmesseinrichtung (2) ein für von außen an das bewegbare Möbelteil (3) angelegte Kräfte (20) charakteristisches Kraftsignal erzeugt,
welches der Regeleinrichtung (1) zuführbar ist. <IMAGE>
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